

OPCIÓN CORRECTA CONCLUSIONES



El camino correcto para ayudar a frenar la resistencia a los **ANTIBIÓTICOS** es utilizarlos solo cuando hayan sido recetados por tu **médico** y seguir sus indicaciones en cuanto a la dosis y duración del tratamiento.

Además de esto, hay otras acciones sencillas como lavarnos con frecuencia las manos o seguir las recomendaciones de nuestros médicos sobre la **VAGUNACIÓN**. Con nuestras acciones cotidianas, todos podemos ayudar a detener la propagación de **infecciones**. De este modo, disminuirémos la necesidad de ser tratados con **ANTIBIÓTICOS** y con ello disminuirá también la **RESISTENCIA** a los **ANTIBIÓTICOS**.



Amplieemos nuestra concienciación para **frenar la resistencia a los ANTIBIÓTICOS**. No solo estaremos protegiendo nuestra salud y la de los demás, sino la del **planeta en su conjunto**.

Si mantenemos en equilibrio nuestra relación con todos los que lo habitamos, incluidas las **bacterias**, nuestro planeta será más saludable y sostenible.

